

○ 三重県 なひがんばる隊（津市 家族・親戚のクラブ）

みんなに一番伝えたいこと

植樹は、あちこちでイベントがありますが、海づくりの活動はまだ少ないです。海づくりを今からする必要があることを強くアピールしたいです。今年のエコ活動の中で、海がたいへんな事態になっていることが分かりました。具体的には、近海の海を調べたら、海にたくさんのゴミがあって、しかも、小さな海洋プラスチックゴミが散らばっていました。魚たちは、そのゴミを食べてしまう危険があるので。このことが原因で、漁獲量が減ったりしてきているのではないかと考えました。また、このまま何もしないと、将来、魚がいなくなってしまうかもしれないで、海づくりを日本全国で広めて、海を守っていきたいです。

わたしたちの SDGs アクション！



A square QR code with a black border, located in the center of the page. It is intended to be scanned by a mobile device to provide quick access to the team's information.



壁新聞の大きな画像は[こちらから♪](#)

全国の仲間へのメッセージ

全国フェスティバルがなくなりとても残念です。他のクラブの活動内容などについて、全国フェスティバルで直接お話しや質問をしたかったです。皆さんへ質問です。僕たちの近海で魚が獲れなくなってきたのですが、皆さんの都道府県ではどうでしょうか。日本は島国で、海に面しているところが多いので、海にゴミがあふれると、ゴミだらけの国になってしまいます。海は汚れて、おいしい魚や養殖業ができなくなってしまうかもしれないし、夏の海水浴もできなくなってしまうかもしれません。そうならないように、ぜひ海での環境活動も一緒にがんばりましょう！



コーディネーターからのメッセージ

今年の壁新聞は今までの経験を活かし、とても見やすく、大きな環境問題となっている「海ゴミ」「マイクロプラスチック」について、実際の状況と自分たちの考えがとても分かりやすく説明されています。特に、今年の壁新聞では実際に魚の胃袋を開き「マイクロプラスチック」の調査を行っています。現状を知るにはとてもいい方法だと思います。

今後もたくさんのことについてお問い合わせを続けていただきたいと思います。（津市事務局）